



## 学校関係者評価委員会

【7月5日 (金)】



指宿市教育委員会から七夕委員，山川中学校校長の中村委員，南指宿交番の米澤委員，本校のPTA会長，同窓会長を委員に迎え，第1回学校関係者評価委員会を開催しました。

本校の教育方針や教務部など各部の取り組み状況等を説明し，学校概況を理解していただきました。また，県学校農業クラブ発表大会で優秀賞に輝いた園芸工学・農業経済科の生徒によるプロジェクト発表も行いました。

各委員から，学校の活性化に向けた意見等をいただきました。

## 本枯れ節贈呈式

【7月8日 (月)】

今年も指宿鯉節協会より，本校家庭クラブに最高級品本枯本節10kgと鯉節削り器2個が贈呈されました。昨年は授業や中学生体験入学，文化祭での食物バザーなどに使わせて頂きました。生徒たちは鯉節を削るのがとても楽しいらしく，競って削っています。また削り立ての鯉節と市販の鯉節との味の違いは歴然として，そのまま食べても「美味しい」と感じることができます。昨年度は，指宿市主催の指TABLEレシピコンテストで，鯉節のだしをかけて食べる「かつおくら丼」を考案し，準グランプリを獲得しました。今年度も頂いた鯉節と削り器を使用して，多くの生徒に削る体験と本物の味を味わってもらえるように活用していきます。ありがとうございました。



## クラスマッチ

【7月18日 (木)】



1学期，最後の学教行事「クラスマッチ」を行いました。

今年本校初の試みで，種目はバドミントンのダブルスになりました。予選リーグを突破した順位で男女別にAグループ，Bグループ，Cグループに分け順位を決めました。

当日は蒸し暑く，熱中症も心配されましたが大きなケガ等はありませんでした。みんな楽しく，優勝を目指して一生懸命にプレーしていました。

7月18日、鹿児島で行われた「鹿児島県学校農業クラブ連盟フラワーデザイン競技会」で、本校園芸工学・農業経済科2年石口稚菜さんが最優秀賞を受賞しました。この競技会は、教科の学習や農業クラブ活動を通して得たフラワーデザインの技術に関する成果を発表し、県下農業系高校の生徒が実力を競い合うものです。

石口さんは、鹿児島県代表として10月にある「全国産業教育フェア新潟2019第18回全国高校生フラワーアレンジメントコンテスト」に出場します。全国大会でも頑張ってください。

## 県学校農業クラブフラワーデザイン競技会

【7月18日（木）】



## 徳光苑ミニ文化祭

【7月23日（火）】

高齢者施設「徳光苑」でミニ文化祭を行いました。

日頃の活動の成果の発表と、高齢者の方とのふれあいや交流をとおして、笑顔を届けるボランティア活動で、今年で24年目の開催になります。

今年度は、書道部のパフォーマンスや山川高校の歴史に関するスライドの発表、手作りのスゴロク等、盛りだくさんの内容となりました。みなさん、たいへん喜んでくださいました。

## さつま黒潮きばらんかい枕崎港祭り

【8月4日（日）】

山川高校軽音楽部シルトクレータが、さつま黒潮きばらん海枕崎港まつりのメインステージで行われたSouth Wave Rock Festにトップバッターとして出演させていただきました。

晴天にも恵まれ、青空の下大きなステージで3年生が5曲を演奏しました。

夏休みに入ってから進路指導や農場当番、被服製作と忙しい中、練習に励み、挑んだ本番。緊張で所々練習通りにいかない部分もありましたが、3年生最後の出演を思いきり楽しめたようです。



## 夏期休業期間中のボランティア活動



介護ボランティア体験教室



アロハ献血ボランティア



ふるさとカルタ大会運営ボランティア